

Football

Un bilan pendant la trêve

Chez les seniors A (Carbonel, Cassan, Plantade) et à la fin des matches aller, notre équipe fanion occupe la deuxième place. Bonne première partie de championnat qui se solde par cinq victoires, deux nuls, deux défaites. Pratiquant un agréable football, les protégés de Carbonel se placent pour la montée qui est l'objectif de tous et avec l'esprit de camaraderie qui règne au sein de cette équipe, tous les espoirs lui sont permis. Bonne fête de fin d'année, bonnes vacances et reprise des entraînements le 17 janvier.

RESULTATS

Seniors A, 4; Bourg, 1 (Plantade, Bonnet (2), Martinez) furent les buteurs du jour.

Minimes B, 6; Villaudric, 1. Seniors B (Santos, Pujol), à mi-parcours l'équipe occupe la deuxième place derrière Pechbonnieu. Il faut conserver cette position jusqu'à la fin du championnat afin d'envisager la montée en division supérieure. A noter aussi l'esprit de camaraderie qui règne dans cette équipe.

Juniors (Vareille, Laborie, Viala), ils occupent une place de reléguable avant les phases retour. Ils doivent se ressaisir très rapidement car le groupe mérite de meilleurs résultats. Le manque de concentration, de combativité au cours des matches les privent de victoire.

Cadets A (Amoros, Montel): A la fin des matches aller, avec deux défaites, quatre victoires et quatre nuls, nos cadets qui évoluent en excellence se retrouvent quatrièmes au classement.

Cadets B (Jourda): Dans la première phase du championnat, nos cadets B n'ont enregistré qu'une seule défaite pour cinq victoires et de ce fait termineront premiers de leur poule. Ils accèdent en honneur.

Minimes A (Graule, Busières): Championnat excellence district, résultat de la phase aller, quatre matches gagnés, deux nuls, cinq perdus. 19 buts pour 24 encaissés. Elimination au deuxième tour de la coupe minimes, trop d'absences parmi les joueurs pendant la phase aller ont contribué au résultat moyen. Une bonne réaction de l'ensemble des joueurs est attendue pour les matches retour afin d'obtenir de meilleurs résultats. Ils ont toute la confiance de leurs dirigeants et ces derniers leur souhaitent de passer de bonnes fêtes. Reprise des entraînements le mercredi 8 janvier.

Minimes promotionnels (Busardo): Dans la première phase du championnat, cette équipe a eu un bon comportement, sur huit matches, ils en ont gagné cinq et concédé deux nuls et une défaite. Ils ont marqué 25 buts et en ont encaissés 6. Ils terminent premiers de la poule. Cette équipe monte en honneur.

Pupilles A: Sept matches avec sept victoires. 33 buts pour trois contre. Cette équipe se classe première à la trêve. Bonne ambiance générale. Bon travail d'équipe et tous sont à féliciter. Beringuier et Vezian à l'issue des éliminatoires sont qualifiés pour la phase intersecteur de la promotion H. Guerin.

Pupilles B (Galland, Fernandez): Cette équipe composée de pupilles première année, dispute des rencontres en troisième division. Première phase: quatre matches gagnés, un nul, un perdu. Classement: premier de la poule. Début de la deuxième phase: un match nul contre L'Union. Participation et assiduité excellentes de toute l'équipe. Très agréable à suivre. Félicitations.

Pupilles C (Palleja, Dumont): Deux équipes compo-



sées principalement de débutants et de quelques joueurs première année. Engagés en troisième division, ils terminent troisièmes de la poule. Félicitations pour leur persévérance et leur bon esprit. Inscription en catégorie pupilles toujours possible. Renseignements, M. Galland, tél. 61.74.27.27.

ECOLE DE FOOTBALL

Débutants A (Huc): Un bon début dans l'ensemble avec des résultats réguliers sur tous les plateaux fréquentés jusqu'ici.

Débutants B (Sosthène): Après un démarrage timide, le groupe s'est affirmé et obtient à présent de bons résultats. Un fier avenir attend cette équipe.

Poussins A (Willemin, Ferrer): Malgré un faux pas à Saint-Geniès, l'équipe est invaincue sur toutes les autres rencontres et termine première de sa poule au terme de la première phase du championnat. Un grand bravo à cette équipe fanion, que la réussite continue et la bonne humeur règne.

Poussins B (Miquel, Mariot): Cette équipe s'est cherchée un moment mais a retrouvé très vite une harmonie qui l'a conduite vers la réussite. Ils terminent deuxième de cette première phase de championnat avec six victoires, deux nuls et deux défaites. Souhaitons à cette équipe une progression constante pour un avenir prometteur.

Poussins C (Hanin): Equipe constituée de jeunes joueurs pratiquant leur première année de football, et de débutants promus poussins.

Malheureusement tombée dans une poule difficile, en promotion honneur, ils ont sur cinq équipes adverses dû affronter les équipes de poussins A deuxième année. Ils finissent quatrièmes de la première partie du championnat et gardent un bon moral pour la seconde.

VOEUX DE L'OLYMPIQUE

Le bureau de l'Olympique présente ses meilleurs vœux aux joueurs et à leur famille ainsi qu'aux Saint-Jeannais et Saint-Jeannaises.

Stage: Nous apprenons que Bruno Amoros suit un stage d'arbitrage à Castres durant ses vacances. Bonne chance Bruno!

NOTRE PHOTO

● Les seniors A équipe fanion 1985-1986. - (Photo « La Dépêche », Ch. Buttigieg.)

Habitants de
ST-JEAN
venez au pays
des merveilles

Labège
CENTRE COMMERCIAL

**SHOPPING
NOËL**